

KONSORSIUM

4D3N ENJOY JOGJA

Updated: AD 140220

HARI 1 JAKARTA – YOGYAKARTA

Pagi hari ini berkumpul di bandara untuk melakukan penerbangan menuju **Yogyakarta**. Setibanya Anda dapat mengikuti **Optional Tour VW Safari Tour** dan mengelilingi **Pedesaan Borobudur**, lalu dilanjutkan menuju **Bukit Rhema** yang adalah lokasi shooting film AADC 2. Setelah makan siang, anda akan diantar menuju **Malioboro** untuk acara bebas. Lalu diantar ke hotel untuk bermalam.

Hotel : DSenopati Hotel / Whiz Prime (*3) atau setaraf

Meals : Makan Siang

HARI 2 LAVA TOUR – PRAMBANAN – TEBING BREKSI Bus

Setelah makan pagi di hotel, Anda dapat mengikuti **Optional Tour Lava Tour Merapi** menggunakan Jeep dan mengunjungi **Candi Prambanan** atau disebut juga sebagai Candi Roro Jonggrang yang adalah candi Hindu terbesar di Indonesia. Lalu menuju **Tebing Breksi** yang penuh dengan ukiran berukuran besar, tempat ini dulu nya adalah area penambangan batu alam. Setelah itu diantar menuju hotel untuk beristirahat.

Hotel : DSenopati Hotel / Whiz Prime (*3) atau setaraf

Meals : Makan Pagi, Makan Siang

HARI 3 CAVE TUBING – PANTAI INDRAYANTI Bus

Pagi ini Anda akan melakukan perjalanan menuju **Wonosari**. Setibanya anda akan diajak menuju **Gua Pindul** untuk melakukan *Cave Tubing* (mengelilingi Gua menggunakan ban), di gua ini terdapat stalagtit terbesar no 4 di dunia. Selanjutnya anda akan diajak menikmati keindahan **Pantai Indrayanti**, setelahnya kembali ke hotel untuk beristirahat.

Hotel : DSenopati Hotel / Whiz Prime (*3) atau setaraf

Meals : Makan Pagi, Makan Siang

HARI 4 YOGYAKARTA – JAKARTA

Setelah santap pagi, Anda akan diajak mengunjungi **Pusat Oleh-Oleh**. Lalu menuju bandara untuk melakukan penerbangan ke Jakarta. Tibalah kita pada akhir perjalanan tour kali ini. Anda akan diantar kembali ke Tanah Air dengan membawa sejuta kenangan manis bersama **Kami**. Terima kasih atas partisipasi Anda, sampai jumpa pada acara tour kami lainnya.

Meals : Makan Pagi

KONSORSIUM

Hargaberlakuuntuk minimum keberangkatan 15peserta

DEPARTURE DATE2020	ADULT / CHILD <i>Twin / Triple Sharing</i>	SINGLE SUPPLEMENT <i>1 Room / 1 Person</i>
MAR : 08, 10, 16, 18, 22, 24, 31 APR : 01, 06, 08, 13, 15, 20, 22, 27, 29 MAY : 04, 11, 18	IDR 3.900.000	IDR 900.000

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none">❖ Tiket Pesawat Domestik Pergi Pulang(Economy Class)❖ Airport Tax Jakarta❖ Bagasi 15kg❖ Akomodasi hotel 3*berdasarkan 1 kamar berdua atau bertiga❖ Transportasi Bus AC & biaya kunjungan objek wisata❖ Tour Leader dari Jakarta yang menemani selama tour	<ul style="list-style-type: none">❖ Tips untuk Guide & Driver Rp120.000/pax❖ Tips Porter Bandara, Bell Boy Hotel, dll❖ Pengeluaranpribadi❖ Optional tour❖ Biaya lain yang tidaktermasuk di atas

Syarat dan Ketentuan :

- Uang muka sebesar **3.000.000/orang** pada saat pendaftaran dan **tidak dapat dikembalikan (non-refundable)** bila terjadi pembatalan oleh peserta dengan alasan apapun.
- Pelunasan paling lambat yaitu 14 hari sebelum keberangkatan.
- Pembatalan :
 - ✓ 7 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan 100% dari harga tour.
 - ✓ 8-15 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan 75% dari harga tour.
 - ✓ 16-34 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan 50% dari harga tour.
- Susunan acara/penerbangan/harga dapat berubah/naik sewaktu-waktu tergantung kondisi penerbangan ataupun sisa seat yang tersedia dan juga biasanya harga akan naik bagi yang mendaftar tour mendekati tanggal keberangkatan.
- Harga/Jadwal Tour/Airport tax Int'l & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.